Chorgemeinschaft ADELÖWE

Männergesangverein von 1842 Adelebsen Männergesangverein Lödingsen von 1892 e.V. Gesangverein Weende von 1863

Die Chorproben werden:

am 1. und 3. Dienstag, 20.00 Uhr im Gasthaus "Schwülmetal" in Lödingsen

am 2. Dienstag, 20.00 Uhr im Gasthaus "Weißes Ross" Weende

am 4. Dienstag, 20.00 Uhr im Gasthaus "Hauff/Stumpf" Adelebsen

unter der Leitung des gemeinsamen Chorleiters Holger Schäfer durchgeführt.

Am Dienstag den 22.04.2008 hatte der Chor seine Chorprobe in Adelebsen. Es waren leider nur 19 Sänger bei der Chorprobe anwesend.

4 Sänger im I. Tenor, 5 Sänger im II. Tenor, 6 Sänger im I. Bass, 4 Sänger im II. Bass

Das war eine sehr schlechte Beteiligung der Sänger, obwohl alle die anstehenden Termine kennen. Wir hatten für diesen Abend extra einen Ersatzchorleiter (Dirk Bode) eingeladen, damit er mit uns die Lieder für das Ständchen anlässlich der Goldenen Hochzeit von Gotthard Seifert (Samstag, 26.04.2008) üben sollte. Unser Chorleiter Holger Schäfer kann diesen Termin aus beruflichen Gründen nicht wahrnehmen. Nach der Pause haben wir unser neues Lied (Die Diplomatenjagd; von Reinhard Mey, Satz Herbert Grunwald) unter Holger weiter einstudiert.

Wir gratulieren

unserem Sangesbruder Gotthard Seifert und seiner Ehefrau Bärbel recht herzlich zu ihrem 50-jährigen Ehejubiläum am 25. April 2008!



Bärbel und Gotthard Seifert

Bei der großen Feier im Gasthaus Hauff/Stumpf am 26.04.2008 in Adelebsen überbrachte die Chorgemeinschaft ADELÖWE dem Jubiläumspaar Seifert ihre Glückwünsche und ein Ständchen. Es wurden folgende Lieder unter der Leitung von Dirk Bode gesungen:

- Aus der Traube in die Tonne (v. Theobald Kerner, aus den Radsliedern)
- Vineta (von J. Seiler)
- Das Elternhaus (von A.Büchse)
- Sancta Maria (von Johannes Schweitzer)



Ansingen unter der Leitung von Dirk Bode

Im Anschluss haben die Jungs vom Verein das Lied "Vom Spargel" gesungen. Gotthard Seifert ist mit 21 Jahren am 03.01.1950 in den MGV von 1842 Adelebsen eingetreten und hat bis September 2005 aktiv im II. Tenor gesungen. Das sind 55 Jahre aktives Singen. Auch bei den "Jungs vom Verein" hat Gotthard über viele Jahre mit seiner Erfahrung und seinem Können immer wieder dazu beigetragen, das der Kameradschaftsabend im MGV ein voller Erfolg wurde. Auch dieses Jahr war er wieder dabei.



Die Jungs vom Verein